



# 修練 5月号

一般社団法人 **にいがた北** 青年会議所  
 NIIGATA-KITA J.C.

※ロゴは初志貫徹の花言葉をもつ「アオキ」のイメージ



### 4月例会事業「ハングゴルコンブハジャ！」

4月9日(火)阿賀野市にある安田交流センター風とぴあにて、4月例会事業「한국어를 공부하자!」(和訳ハングゴルコンブハジャ!)を行いました。本事業は、にいがた北青年会議所 創立40周年の記念事業として、姉妹J.Cの韓国ソウル銅燕J.Cの皆様を日本にお迎えするにあたり、韓国語に関する勉強を行うために開催しました。

講師としてお迎えしたのは、新潟県内で韓国語の翻訳や通訳などをされている金基栄(キムキヨン)先生。韓国語だけでなく、韓国人の国民性、日本人との違い、酒席でのマナーなどを短い時間ながらも非常にわかりやすく講演していただきました。参加したメンバーは挨拶、自己紹介などのフレーズをペアになって声に出して練習することで、銅燕J.Cの皆様をお迎えする心構えができたのではないかと思います。

金先生には懇親会にもご参加いただき、韓国での乾杯の挨拶「건배콘베！」の掛け声でグラスを合わせました。

### 3月例会事業「未来に繋げよ!輝く北区!にいがた北スポーツごみ拾い」

3月30日(土)島見浜海水浴場にて3月例会事業「未来に繋げよ!輝く北区!にいがた北スポーツごみ拾い」を開催しました。

北区民を対象に、総勢97名の方に参加していただき、合計639キロのごみを集めることができました。

今回の事業の目的は、島見浜海水浴場に打ち上げられる漂着ごみの実態を、参加者の皆様にご認知が広がり、キレイにすることで、地元の海水浴場の利用を促すことでありました。

最も多くのごみを集めた重量賞の入賞者の方には、海辺の森キャンプ場で手軽に本格的なBBQが楽しめる「手ぶらでBBQ」商品券を贈呈しました。今回の事業を通じて夏の水浴シーズンに島見浜海水浴場の利用が醸成され、近隣施設である海辺の森の用に繋がれば幸いです。

☆今回の3月例会事業の様子を動画にまとめYouTubeにアップしました。是非ご視聴ください。



**【すぐに使える 韓国語フレーズ】**

- こんにちは アンニョンハセヨ
- 名前を呼ぶとき ※韓国では苗字だけで呼ぶことは無い  
フルネーム+ニム 例 キムキヨンニム
- 私はいがた北青年会議所の〇〇と申します  
チョヌンニガタキタチョンニョンフィソエ〇〇ラゴハンニダ
- お会いできてうれしいです  
マンナソパンガブスミダ

→ 重量賞 第1位  
記録46.96キロ

← 距離賞 第1位  
記録6738歩

← 参加者の皆様に事業趣旨と競技ルールの説明を行う  
Onlyup委員会  
委員長 天野忠君